



Reconoce Segob la disposición de la Corte

**ENRIQUE GÓMEZ
Y EDUARDO DINA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Luisa María Alcalde, titular de Gobernación, reconoció la “sensibilidad” y “disposición” de la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Lucía Piña, de aceptar destinar 15 mil millones de pesos a los damnificados por el huracán *Otis*.

Alcalde Luján compartió que tuvo comunicación con la ministra presidenta para “trabajar de manera conjunta para que los recursos de los fideicomisos del Poder Judicial se destinen a atender a los damnificados por el huracán *Otis* en Guerrero”, tras la indicación que dio el Jefe del Ejecutivo federal.

“Como instruyó el Presidente, hoy abrimos canales de diálogo con este propósito”, destacó.

A través de redes sociales, Alcalde Luján compartió la carta de respuesta al texto dirigido al presidente López Obrador en el que Piña hace referencia a la convocatoria del Mandatario de crear un fondo, con los tres poderes, para destinar los recursos para las personas damnificadas.

LUISA MARÍA ALCALDE LUJÁN
Secretaria de Gobernación

“Estoy segura de que estas condiciones (...) fortalecerán el marco de coordinación y diálogo respetuoso entre los tres Poderes de la Unión”

“Estoy segura de que estas condiciones no solo tendrán un impacto positivo en la vida y el futuro de miles de personas damnificadas por este siniestro, permitiendo pronta recuperación de la región, sino que fortalecerán el marco de coordinación y diálogo respetuoso entre los Poderes de la Unión”, respondió Alcalde Luján a la presidenta de la SCJN.

Alcalde Luján propuso instalar una comisión, conformada por representantes de los tres Poderes de la Unión, “que permita administrar a través de un

fondo de ayuda los recursos de los fideicomisos que el Poder Judicial reintegre a la Tesorería de la Federación y determine de forma colegiada el destino de los mismos, dando puntual seguimiento a su aplicación conforme a los principios de transparencia y máxima publicidad”.

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que designó a Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación (Segob), como encargada del gobierno federal para ponerse en contacto con la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña Hernández, para coordinar la transferencia de los 15 mil millones de pesos de los fideicomisos del Poder Judicial para apoyar a los damnificados del huracán *Otis* en el estado de Guerrero.

Lo anterior, después de que la representante del Poder Judicial aceptara su propuesta para destinar los recursos a la reconstrucción de Acapulco.

En conferencia de prensa, el Mandatario federal añadió que la secretaria también se comunicará con los representantes de la Cámara de Diputados y



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	6	02/11/2023	LEGISLATIVO

del Senado de la República para plantear la ruta para trasladar los fondos.

Explicó que también designó a Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), para apoyar a la titular de Gobernación en estos trabajos.

“A partir de hoy ya Luisa María va a buscar a la presidenta de la Corte y a los directivos del Congreso para buscar un acuerdo y aquí se va a informar.

“Se va a buscar la comunicación a partir de hoy con la ministra de la Suprema Corte de Justicia, que envió el oficio, y se va a tener comunicación también con representantes del Congreso, tanto de la Cámara de Diputados como la Cámara de Senadores, a ver si se logra un acuerdo”, dijo. ●



CABRIEL PAVO, EL UNIVERSAL

Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, y Rosa Icela Rodríguez, de Seguridad Ciudadana, ayer en la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador.